



燦さんらん 爛

4月17日(水)に、今年度1回目のPTAを開催しました。大変盛りだくさんの内容でしたが、お忙しい中にも関わらず、多くの皆様にご出席いただきました。ありがとうございました。

皆様のご出席に感謝 第1回PTA

授業参観

今年度最初の授業参観では、各学級担任による授業を見ていただきました。



1年国語

1年生の国語は、詩の音読の授業を行いました。班での話し合いを通して広げた詩のイメージを基に、各自で読み方を考え、練習して友達同士で発表し合うというものでした。最後には、お家の方の前で音読を披露しましたが、自分から進んでみんなの前で発表した生徒もあり、その姿勢に1年生の積極性の素晴らしさを感じました。

2年生の学級活動は、「ライフキャリアすごろく」や、ワークシートへの記入などの活動を通して、自分の人生について見通しをもつという授業でした。お家の方々に見守られる中、65歳までの人生について様々な選択をしながら、将来のイメージを膨らませていました。

3年生の英語は、クイズやALTの先生の自己紹介、英語を使ったすごろくなどの様々な活動を行いました。お家の方にも参加していただき、笑い声や歓声が絶えない楽しい授業となっていました。



2年学級活動(左)と3年英語(右)



新会長から前会長へ感謝状を授与しました。

総会では、令和5年度の事業報告、決算報告と、令和6年度の事業計画、予算案の承認をいただきました。予算案につきましては、直前に訂正箇所が見つかり、大変ご迷惑をおかけしました。改めてお詫び申し上げます。

PTA総会

また、新役員も選出され、これまで会長を務めてくださったT. T様には、感謝状が贈られ

体文振総会

昨年度の事業報告や会計報告、今年度の事業計画や予算案の審議をしていただきました。募金活動につきましては、今年度も評議員の皆さんにご難儀をおかけしますが、どうかよろしくお願いたします。



また、上記のPTA役員の変更に伴い、前PTA会長のT. T様が体文振の新会長に選出されました。これまで会長としてご尽力くださったI. T様には、この場をお借りして感謝申し上げます。



2年の学年懇談

学年懇談は、各学年・学級の教室で行われました。各学年部の職員もほとんどが新しい顔ぶれとなり、顔を知っていただくところからの懇談となりました。新年度のスタートにあたり、各学年部から思いや願いをお伝えしましたが、どの学年・学級も和やかな雰囲気で行われていたようです。

学年懇談

総会の際に口頭で訂正させていただいた今年度のPTA会計と教育諸費の予算案につきましては、訂正版を本日生徒に配付しておりますのでご確認ください。また、総会で承認いただいた新役員と各学年から選出いただいた学年役員の一覧も併せて配付しております。

なお、次回のPTAは、7月3日(水)の予定です。親子講演会や学年懇談を計画しておりますので、次回も多数のご来校をお待ちしております。

